

# あじさいだより



12月号

令和6年12月2日



## 2学期もあと1か月!



朝夕の冷え込みが厳しくなりましたが、子どもたちは、放課になると運動場へ出て鬼ごっこをして元気よく遊んでいます。

2学期もあと1か月となり、まとめの時期となりました。今学期は、運動会をはじめ様々な行事がありました。子どもたちは、どの行事にも意欲的に取り組みました。12月は、学期の締めくくりの月です。学習のまとめをするとともに生活についても振り返り、3学期につなげていきたいと思います。

風邪やインフルエンザ、新型コロナウイルスに気をつけて過ごさせたいと思います。学校では、手洗い・うがい・換気など感染症の予防に取り組んでいます。ご家庭においても、体調管理をよろしくお願いします。



## お願いとお知らせ



### 【服装について】

登下校時は、ずいぶん寒くなり、手袋やジャンパーを使用する子が増えてきました。手袋は似たものが多い落としやすいので、記名をお願いします。

また、ジャンパーは、室内では脱ぐようにしています。ジャンパーの下が薄着だったり、肌着を身に着けていなかったりする子がいます。防寒具を脱いだ際、寒くない服装になるよう、よろしくお願いします。



### 【個人懇談会について】

12月11日(水)、12日(木)、13日(金)に個人懇談会を行います。

お子さんの学習や生活の様子をお伝えし、ご家庭の様子についても伺いたいと思います。

3学期に向けてよいスタートができる話し合いにしていきたいと考えています。

よろしくお願いします。



# 子どもたちの様子

